



Santurban Avanza <santurbanavanza@minambiente.gov.co>

Fwd: RESPUESTA MIN-8000-2-01695

2 mensajes

personeria silos <personeriasilos@gmail.com> 28 de julio de 2020, 19:10
Para: Amigos por Santurbán <amigosporsanturban@gmail.com>, santurbanavanza@minambiente.gov.co

EDGAR URIEL BARRIOS ROJAS**Personero Municipal****Santo Domingo de Silos****Carrera 3 No. 5-24 Barrio Santo Domingo****Centro Administrativo - Segundo Piso****Cel: 3168032974**

----- Forwarded message -----

De: **personeria silos** <personeriasilos@gmail.com>

Date: mar., 28 de jul. de 2020 a la(s) 19:02

Subject: RESPUESTA MIN-8000-2-01695

To: Alcaldía Santo Domingo de Silos <alcaldia@santodomingodesilos-nortedesantander.gov.co>, <samrodriguez@derensoria.gov.co>, <dfjaramillo@procuraduria.gov.co>, <gangarita@corponor.gov.co>

EDGAR URIEL BARRIOS ROJAS**Personero Municipal****Santo Domingo de Silos****Carrera 3 No. 5-24 Barrio Santo Domingo****Centro Administrativo - Segundo Piso****Cel: 3168032974**

 **099 minambiente.pdf**
227K

Santurban Avanza <santurbanavanza@minambiente.gov.co> 28 de julio de 2020, 19:16
Para: Marcela Patricia Peñalosa Pedrosa <mpenalosa@minambiente.gov.co>, Diana Maria Rodas Arias <DRodas@minambiente.gov.co>

[El texto citado está oculto]

 **099 minambiente.pdf**
227K



Ministerio Público
Personería Municipal de Santo
Domingo de Silos



COMUNICACIÓN EXTERNA	Código	GD.F-01 v.00
	Página	1 de 2

Santo Domingo de Silos, julio 27 de 2020

PMS-099-2020

Doctora

MARIA CLAUDIA GARCIA DAVILA

Ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible (E)

Ciudad

Referencia: Respuesta hoja de ruta propuesta por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, para realizar meses de trabajo ordenadas en el Auto del 15 de mayo de 2020 proferido por el Tribunal de Santander.

Reciba un cordial saludo, respetada señora Ministra.

Se advierte que el Ministerio Público, sea la Procuraduría General de la Nación, y por ende la Personería Municipal en el ámbito territorial, en ejercicio de las funciones constitucionales y legales, le corresponde entre otras, la protección y guarda de los Derechos Humanos, en ese entendido me permito dar respuesta al oficio de la referencia no sin antes hacer las siguientes precisiones.

De la lectura del oficio de la referencia, el mismo hace alusión al cumplimiento de un "auto de fecha 15 de mayo de 2020", emitido por el Tribunal Administrativo de Santander, para lo cual es necesario aclarar que este despacho no tiene conocimiento del mencionado auto y desconoce su contenido, situación que muy seguramente se presenta en el Municipio.

Así mismo aclarar que en mi condición de Personero Municipal, me corresponde velar por la protección y guarda de los Derechos Humanos, por lo que debo extender a usted mi profunda preocupación por la falta de garantías y la evidente desventaja en la que se encuentra la población Silera, en el mencionado proceso, por cuanto gran parte nuestro territorio no cuenta con una cobertura telefónica que permita acceder a señal ni siquiera para recibir llamadas, mucho menos una red que le garantice a la población poder participar de manera virtual, prueba de ello es el hecho de que en la actualidad muchos de nuestros niños, niñas y adolescentes están accediendo a su derecho a la

